



Dr. Kristina Schröder
Mitglied des Deutschen Bundestages
Bundesministerin für Familie, Senioren,
Frauen und Jugend

Grußwort

für die parteiunabhängige Bürgerbefragung

»www.staatsdialog.de«

Mai 2013

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

Woody Allen hat einmal gesagt: »Ich denke viel an die Zukunft, weil das der Ort ist, wo ich den Rest meines Lebens zubringen werde.« Nun weiß ich natürlich nicht, was ihm dabei genau vorschwebte: sich eher in die Hängematte oder so richtig ins Zeug zu legen... Fakt ist: Nur wer seine Visionen für unsere Gesellschaft äußert, nur wer sich einbringt und engagiert, kann die Zukunft gestalten!

Genau diese Absicht verfolgt das Projekt »www.staatsdialog.de«. Hier können Sie dem Regierungsoberhaupt Ihre Wünsche und Gedanken für die kommende Legislaturperiode mitteilen. Dadurch wird der Austausch zwischen Bürgern und Bundesregierung weiter vertieft.

Als Wiesbadener Bundestagsabgeordnete macht es mich ganz besonders stolz, dass dieses bundesweite Projekt in Wiesbaden seinen Anfang nahm. Daher habe ich sehr gern die Schirmherrschaft über »www.staatsdialog.de« übernommen. Mein Dank gilt dem Wiesbadener Künstler Marc Ruske, der das Projekt initiiert hat und alle Meinungsbeiträge in einem Buch zusammenfassen wird.

Ganz besonders unterstütze ich die Idee, mit dem Projekt gezielt Jugendliche anzusprechen. Denn wer die jüngere Generation stärker in gesellschaftspolitische Entscheidungen einbeziehen will, muss sie auch nach ihrer Meinung fragen! Ich hoffe insofern auf viele konstruktive Beiträge und neue Denkanstöße für die politische Arbeit. Daher frei nach Woody Allen: Legen Sie sich ins Zeug und lassen Sie uns den Ort »Zukunft« gemeinsam gestalten!

Herzliche Grüße